
Immobilienaktien

ISIN Name Börsenkurs adjustierter 

NAV

Agio Ausschüttungs-

rendite

Leerstandsquote in 

%

Eigenkapital 

in Mio.

Liegenschaften-

bestand in Mio.

CH0008837566 Allreal 202.00 163.11 23.8% 3.5% 3.1 2’643 5’813

CH0516131684 EPIC Suisse 84.00 80.72 4.1% 3.8% 3.8 827 1’659

CH0045825517 Fundamenta Real Estate 17.55 17.71 -0.9% 3.4% 1.3 523 1’222

CH0239518779 HIAG 115.40 114.42 0.9% 2.9% 4.4 1’136 1’961

CH0524026959 Cham Swiss Properties 23.40 21.56 8.5% 0.9% 6.0 1’020 1’666

CH0273774791 Intershop 160.00 118.34 35.2% 3.4% 7.9 1’060 1’807

CH0325094297 Investis 137.50 109.68 25.4% 1.9% 1.4 1’385 2’124

CH0011108872 Mobimo 359.00 275.13 30.5% 2.9% 3.9 1’958 3’919

CH0212186248 Novavest 40.00 42.84 -6.6% 3.5% 2.3 425 1’004

CH0284142913 Plazza A 403.00 367.76 9.6% 2.2% 6.9 753 1’230

CH0018294154 PSP Swiss Property 142.20 120.60 17.9% 2.7% 4.3 5’493 9’983

CH0032816131 SF Urban 98.40 116.58 -15.6% 3.7% 1.9 386 853

CH0008038389 Swiss Prime Site 118.50 86.85 36.4% 2.9% 4.0 6’845 13’310

CH0002619481 Warteck 1’960.00 1’700.79 15.2% 3.6% 2.4 516 1’051

CH0021831182 Züblin 47.40 44.34 6.9% 2.1% 4.3 146 239

CH0014805212 Zug Estates 2’120.00 2’123.16 -0.1% 2.2% 0.9 1’069 1’864

Durchschnitt 11.9% 2.8%

Wichtige rechtliche Hinweise: Diese Publikation dient ausschliesslich zu Informationszwecken und begründet weder eine Aufforderung noch ein Angebot oder eine Empfehlung zum Erwerb oder Verkauf von 

Anlageinstrumenten oder zur Vornahme einer sonstigen Transaktion. Diese Publikation enthält Angaben und Informationen aus Quellen, die Bank Maerki Baumann & Co. AG als zuverlässig erachtet. Obwohl die 

Bank Maerki Baumann & Co. AG sorgfältig geprüft hat, dass die Informationen in dieser Publikation zu dem Zeitpunkt, in welchem die Informationen zusammengestellt wurden, korrekt sind, kann die Bank Maerki 

Baumann & Co. AG weder explizit noch implizit eine Zusicherung oder Garantie hinsichtlich Korrektheit, Zuverlässigkeit oder Vollständigkeit dieser Informationen und Ansichten  geben. Maerki Baumann & Co. AG 

übernimmt keinerlei Haftung für den Inhalt dieser Publikation und haftet insbesondere nicht für Verluste oder Schäden irgendwelcher Art, einschliesslich direkte, indirekte oder Folgeschäden, die aufgrund von in 

dieser Publikation enthaltenen Informationen und/oder infolge der den Finanzmärkten inhärenten Risiken entstehen. 

Important legal information: This publication is for information purposes only and does not constitute a request or an offer or a recommendation to buy or sell investment instruments, or to conclude any other 

transaction. This publication contains statements and information from sources that Bank Maerki Baumann & Co. AG considers to be reliable. Although Bank Maerki Baumann & Co. AG has made every effort to 

ensure that the information in this publication was correct at the time it was compiled, Bank Maerki Baumann & Co. AG can offer no undertaking or guarantee, either expressly or implicitly, regarding its correctness, 

reliability or completeness. Maerki Baumann & Co. AG accepts no liability whatsoever for the content of this publication; in particular, it does not accept any liability for losses or damages of any kind, whether direct, 

indirect or incidental, incurred as a result of using the information contained in this publication and/or arising from the risks inherent in the financial markets.  
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